

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herr Schaarschmidt das Wort. Dieser erkundigt sich ob auch qualitative Aspekte in Organisationsuntersuchungen berücksichtigt werden. Dies wird durch Herrn Zander bestätigt.

Ferner wird die Verwaltung von Herrn Kluckhuhn beauftragt bestimmte Daten aus dem Abschlussbericht der Organisationsuntersuchung zu erläutern. Hierbei geht es explizit um die auf Seite 2 der Organisationsuntersuchung genannte Ausbildung des Lebensmittelkontrolleurs. Diese soll nach dem Bericht 2 Jahre dauern. Es wird in Neumünster seit Mai 2015 ein Mitarbeiter ausgebildet. Somit müsste laut Herrn Kluckhuhn die Ausbildungszeit im Mai 2017 beendet worden sein. Im Bericht ist jedoch April 2018 als Ausbildungsende vermerkt. Er bittet um Stellungnahme.

Die Antwort der Verwaltung ist der Anlage I zu entnehmen.